

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Lakukan Anjangsana untuk Sosialisasi dan Konsultasi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Aug 27, 2023 - 14:17



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Lakukan Anjangsana untuk Sosialisasi dan Konsultasi

Sukabumi, 28 Agustus 2023 – Dalam upaya untuk menjalin kedekatan dan komunikasi yang lebih baik dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, telah melaksanakan kegiatan anjangsana ke warga masyarakat di Kampung Ciawitali, Rt 04/07, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Minggu, tanggal 28 Agustus 2023, dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan serta menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga masyarakat. Berbagai topik penting diangkat dalam dialog interaktif dengan tujuan untuk meningkatkan

kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap isu-isu yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Pertama-tama, Bhabinkamtibmas mengangkat isu tentang *Human Trafficking* dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Himbauan ini diharapkan dapat meningkatkan pemahaman masyarakat tentang bahaya tindak kejahatan semacam itu dan langkah-langkah pencegahannya di wilayah Desa Sukamaju.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk waspada selama musim kemarau. Keterbatasan air bersih dapat berdampak pada kebutuhan sehari-hari, oleh karena itu, masyarakat diminta untuk menghemat penggunaan air. Himbauan untuk tidak membakar sampah juga disampaikan sebagai langkah pencegahan terjadinya kebakaran yang dapat meluas pada musim kemarau.

Pentingnya menjaga kesehatan juga ditekankan, terutama dalam konteks pandemi. Masyarakat diminta untuk selalu menggunakan masker guna mencegah penularan Penyakit Infeksi Saluran Pernapasan Akut (ISPA). Selain itu, Bhabinkamtibmas menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memberikan ruang kepada masyarakat untuk berkomunikasi, berkonsultasi, dan berbagi informasi dengan kepolisian dalam upaya meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Kegiatan anjangsana ini adalah bentuk konkret dari komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjaga kedekatan dengan masyarakat serta menjalin kerjasama yang erat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Diharapkan, melalui kegiatan ini, masyarakat Desa Sukamaju semakin teredukasi dan dapat berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan sehat.